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 絆 ～ひろげよう 笑顔の輪～ 

  庄内さくら中 生徒総会開かれる 
７月７日（木）、庄内さくら学園中学校で「生徒総会」が開かれました。この生徒総会は、今年度の生徒会活

動で大事にしていきたい思いを込めた「生徒会スローガン」及び各専門委員会の活動方針・スローガンを生徒

全員で確認する場となっています。表題にあげたのが、今年度の「生徒会スローガン」で、そこには次のよう

な思いが込められていると語られていました。「絆には、今までにつくってきたつながりを土台にして、来年開

校する庄内さくら学園にむけて、絆を深めていきたいという想いが込められています。一人ではなく、仲間が

いると安心できます。そんな学校をつくることで、みんなが笑顔にな

り、笑顔の輪も広がっていきます。このスローガン 『絆』を大切に

して、残りの庄内さくら学園中学校での一年をみんなで協力して過ご

していきたいです。来年開校する庄内さくら学園は、生徒一人ひとり

が主役となって、みんなで笑顔の輪をつくれるような学校にしたいで

す。」このスローガンは、４月から各クラス・学年で「どんな学校に

していきたいか」「今年度大事にしていきたいことは」等の話し合い

を生徒全員が班に分かれて話し合い、そこで出てきたスローガン案を執行部でまとめあげたものです。各専門

委員会の活動方針・スローガンの中にも、「絆」や「笑顔」、「思いやり」等のキーワードがたくさん散りばめら

れていました。執行部や専門委員長からの発表は、とてもしっかりしたもので、「生徒全員が生徒会」を具体的

な形にする生徒総会だったと思います。 

またこの生徒総会の場で、来春開校する庄内さくら学園の児童・生徒会のあり方を考えていくためのアンケ

ート活動を全員で行っていました。「児童生徒会の目標は？」「児童生徒会の名称は？」「専門委員会を補填する

ボランティア的な集まりは必要か？」「専門委員会の男女枠は？」そして「オリジナルマスコットキャラクター

は？」等の項目で、持参してきたタブレットで一人ひとりが答えを選択し、その場において集約していくとい

うものでした。ここで出てきたものを庄内さくら学園中の意見としつつ、同じようなアンケートは、島田小、

庄内小、野田小の３小でも行われます。そして、７月２２日（金）に予定されている「児童会生徒会交流会」

の場で出し合い、方向性を決定していくこととなっています。 

プルタブ回収活動 ～めざせ！！車いす１台分 
プルタブを800ｋｇ集めることで、車いすと交換する取り組みで、島田小、

庄内小、野田小の3小学校も協力して取り組んでいます。「みんなが無理なく

参加できるボランティア活動」として、地域・保護者の方々も含めて、幅広い

活動となっています。この活動を通じて、地域の方との交流も深め、来春開校

する庄内さくら学園を地域の皆さんと作っていきたいと考えています。 

ご協力のほど、よろしくお願いします。 

庄内さくら学園「第1回保護者説明会」のお知らせ 

庄内さくら学園の開校に向けた第 1 回保護者説明会を下記のとおり予定しています。詳細については

別途案内をしたいと思いますが、とりあえず日程等を確認しておいていただければと思います。それぞれ

参加しやすい会場、時間等で、申し込んでいただくこととなっています。 

① ８月３０日（火） 第１部 16：00～17：30 第２部 19：00～20：30  於：島田小学校 

② ８月３１日（水） 第１部 16：00～17：30 第２部 19：00～20：30  於：庄内・野田小学校 

⇒ 開校に向けた詳細な保護者説明会は、１１月頃に別途もつ予定です。 

https://www.bing.com/images/search?q=%e3%81%95%e3%81%8f%e3%82%89%e3%81%ae%e8%8a%b1%e6%a8%a1%e6%a7%98&id=110603AEBAFA365ECF072422B421012CD0C5ED75&FORM=IQFRBA

